



SARAH

"La vérité a été révélée au grand jour après un test sanguin. Tout s'effondrait. Une partie de mon arbre généalogique s'effaçait."



Des cicatrices si émouvantes

Nous portons tou.te.s sur notre corps des marques, rappel des blessures physiques et souvent psychologiques que la vie nous a infligé.e.s. Le projet «Les Cicatrices» vise justement à mettre en valeur ces chemins cabossés, à travers le portrait de seize femmes extrêmement courageuses et résilientes. Stéphanie Page a immortalisé leur image, tandis que Andreia Glanville a mis des mots sur leur histoire. Je t'invite à découvrir ces histoires bouleversantes à la galerie d'art Esquisse, où l'exposition «Les Cicatrices» sera à l'affiche pendant cinq jours. Munis-toi de ton smartphone et d'écouteurs pour rendre l'expérience plus immersive et écouter les podcasts associés à chaque photographie. Attention: certains parcours peuvent résonner douloureusement et te toucher particulièrement. Pour te donner un aperçu de l'exposition, n'hésite pas à flasher le QR code de la photo ci-dessus! **Du jeudi 23 février au mardi 28 février. Rue de Rive 33, 1260 Nyon. Entrée libre.**

Datum: 23.02.2023-28.02.2023